
第９回定例会（開催）

　日時

　場所

　議案 （６５） あま市人権講演会について
（６６） 後援申請について
（６７） 区域外就学申請について（非公開）
（６８） 指定学校変更願申請について（非公開）
（６９） 通級児童生徒の入級願について（非公開）
（７０） 就学援助費の受給審査について（非公開）
（７１） 特別支援教育就学奨励費の受給審査について（非公開）

平成２７年９月２８日（月）　午後２時から

本庁舎２階　第２会議室
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開 催 日 平成２７年９月２８日（月）

開 催 場 所 本庁舎２階　第２会議室

開 催 時 間 午後２時～午後４時４０分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め事務局職員８名

傍 聴 人 なし

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第65号　あま市人権講演会について

　議案第66号　後援申請について

　議案第67号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第68号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第69号　通級児童生徒の入級願について（非公開）

　議案第70号　就学援助費の受給審査について（非公開）

　議案第71号　特別支援教育就学奨励費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２７年８月）について（非公開）

　・９月議会（一般質問、補正予算等）について

　・あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会第２回篠田小学校・

　　美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について

　・小中学校適正規模検討に対する篠田小学校保護者からの意見要望書に

　　ついて

　・通学路交通安全プログラムについて

第９回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

委 員 長 　教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 （平成２７年８月２１日～平成２７年９月２８日の経過を報告する。）

委 員 長 　議案第65号「あま市人権講演会について」を議題とします。

学 校 教 育 課 長 　あま市人権講演会についてでございます。期日が平成２７年１２月６日

の日曜日となります。時間は午後１時から午後４時まで、場所は甚目寺公

民館大ホールで行います。今年度につきましては、人権講演として「あし

た、笑顔になあれ－夜回り先生、いのちの授業」水谷修氏となっておりま

す。ご出席よろしくお願いいたします。

委 員 長 　議案第65号の質疑を許可。

委 員 　質疑なし。

委 員 長 　議案第65号は承認とする。

委 員 長 　議案第66号「後援申請について」を議題とします。

　生涯学習課から説明を求めます。

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは、教育長専決処分の７件を含む８件です。

①2015-2016冬春アズワンワンダースクール自然体験教室（特定非営利活

動法人アズワン）

②第11回紙ひこうき大会（わくわくあま）

③美和水彩画クラブ第6回発表会（わくわくあま）

　③については新規となりますが、先程と同じ団体でありますので、専決

処分とさせていただいております。

④親子で昔のあそびを体験しよう（特定非営利活動法人ほっとネット・み

わ）

⑤さわやか福祉レクリエーション講習会「高齢者のためのいきいき支援術

」（あま市レクリエーション指導者クラブ）

⑥文化の杜　二日間だけの名画座（あま市美和文化会館）

⑦平成27年度あま市子ども会大会（あま市子ども会連絡協議会）

⑧ウィメンズフェスタvol.2（特定非営利活動法人ORR社会貢献センター）

　⑧については新規となりますので、ご審議をお願いします。

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは、教育長専決処分の４件です。

⑨第22回全尾張一般女子ソフトボール選手権大会（あま市ソフトボール協

会）

　⑨については新規ではありますが、実績がありますので、専決処分とさ

せていただいております。

⑩第４回木曽川・長良川　背割堤ランニング大会（木曽三川公園管理セン

ター）

⑪第６回あま市オープンバドミントントリプルス大会（あま市バドミント

ン協会）

⑫第７回あま市中学校サッカー交流会、秋田　豊サッカー指導者講習会

（あま市サッカー協会）
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委 員 長 　議案第66号の質疑を許可。

教 育 長 　他市での状況はどうなっているのか。

生 涯 学 習 課 長 　津島市は後援の許可済み。愛西市は１０月の教育委員会会議になるよう

ですが、許可する見込みです。

委 員 長 　事業目的、事業内容も問題ないと思われますので、承認するということ

でよろしいでしょうか。

全 委 員 　了承。

委 員 長 　議案第66①～⑦、⑨～⑫号は報告を受けた。議案第66⑧号は承認する。

委 員 長 　議案第67号から議案第71号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議規

則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

委 員 長 　その他を議題とします。

　「あま市内教職員人事案件について」、「公文書公開請求書について」

及び「生徒指導（８月）について」は秘密会とし、あま市教育委員会会議

規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

委 員 長 　その他「９月議会（一般質問、補正予算等）について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 （平成２７年９月議会一般質問及び答弁、補正予算、条例改正、決算につ

いて報告）

【学校教育課】

　〇一般質問

　「地方創生戦略の推進について」（橋口　紀義議員）

　①「地方版総合戦略」の取り組みの中での教育の環境整備の現状と今後

について

　「地方創生について」（山本　雄一議員）

　①教育立市のこれまでの成果と今後の課題について

　再質問①教師の取り組み、評価について

　　　　②学力調査の成果（指標）について

　　　　③「考える力」の取り組み（総合的な学習時間での取り組み）に

　　　　　ついて

　再々質問①ホームページ学校評価の統一について

　　　　　②総合的な学習の時間等において、「考える力」による成果発

　　　　　　表の場はあるのか。

　「あま市の児童生徒の学力並びに教育体制について」（横井　敏夫議員）

　①教師を取り巻く環境が取りざたされているが、あま市の状況は

　②教師の学習指導能力はどうか、向上への取り組みは

　③全国学力・学習状況調査（全国学力テスト）についてどう考えている

    か

　④児童生徒の学力はどうだったか、傾向は

　⑤学力を上げていくための施策は

　再質問①地域の力を活用するための施策や方針はどうなっているか

　　　　②指導力不足の認定は行っているか

　　　　③④学力テストのこれまでの結果を受け具体的にどういう所を変

　　　　えていく必要があると考えますか

　　　　・県水準は全国基準値より低い方でありますが、小学校を全国基

　　　　準で置き換えるとどんな状況ですか

　　　　⑤子どもたちの学力は、学力教材にかかわってくると言われてい
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　　　　ますがどうお考えですか

　　　　・基礎学力を高めるためには、先駆的な手法をとることも必要で

　　　　はないでしょうか

　　　　・ドラゴン桜やビリギャルのようなストーリを作れるような教育

　　　　が学校教育でもあっていいと考えますがどう思われますか

　再々質問①開かれた学校にするための具体的プラン等はありますか

　「学校における防災・安全対策について」（林　正彦議員）

　①学校での地震発生時の防災対策について

　②大治町体育館の天井落下事故があった。あま市の状況、点検は。

　再質問①体育館吊天井10校の改修計画は

　　　　②他７校の吹付け剤等落下の点検は

　　　　③避難所として南海トラフ地震に耐えうるのか

　　　　④甚目寺中学校グラウンドからのボールの飛び出しによる近隣住

　　　　　民への対策は

　　　　・他校の安全対策は

　再々質問①目視のみで大丈夫か

　　　　　②点検、補修計画はどのようになっているか

　　　　　③落下事故はあったか

　〇補正予算　

　①施設整備費（篠田小学校トイレ改修工事）　　財源更正

【生涯学習課】

　○条例改正

　①あま市公民館条例の一部改正

　②あま市文化の杜条例の一部改正

【スポーツ課】

　○条例改正

　①あま市体育館施設条例の一部改正

　②あま市立小中学校体育施設の開放に関する使用料条例の一部改正

委 員 長 　その他「あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会第２回篠田小

学校・美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について」を

お願いします。

学 校 教 育 課 長 （あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会第２回篠田小学校・美

和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について報告）

委 員 長 　その他「小中学校適正規模検討に対する篠田小学校保護者からの意見要

望書について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 　篠田小学校ＰＴＡ会長から「小中学校適正規模検討に対する篠田小学校

保護者からの意見要望書」が提出され、９月末までに教育委員会から篠田

小学校のＰＴＡ会長さんに回答することになっております。別紙のとおり

回答する予定ですので、よろしくお願いします。

委 員 長 　その他「通学路交通安全プログラムについて」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 　今年度、あま市通学路交通安全プログラムを作成しました。取組方針と

しては、ＰＤＣＡでやっていくわけですが、平成２７年度は甚目寺地区の

合同点検を実施していきます。２８年度に七宝地区、２９年度に美和地区

を実施し、３０年度以降はこのローテーションを繰り返しやっていきたい

と考えております。合同点検については、夏季休校中に行います。今年度
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につきましては、プログラムの作成が遅れまして、１０月初旬に推進会議

のメンバーで現地に出向いて実施し、１０月末の第２回の通学路安全推進

会議の中で検討していきます。

【次回予定】 ・１０月１９日（月）午後２時３０分　定例会

（本庁舎２階　第３、４会議室）

【閉会時刻：午後４時４０分】
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